

- L'ACDI appuie d'autres initiatives au moyen de ses programmes pour les organisations non gouvernementales et de ses programmes de coopération institutionnelle et industrielle.
- Le Programme de coopération industrielle de l'ACDI favorise la collaboration entre les entreprises canadiennes et chiliennes ainsi que le transfert de technologies et de services. Depuis 1978, ce Programme a versé des contributions de 14,7 millions de dollars pour appuyer la coopération, principalement dans les secteurs de la fabrication, des communications, de la santé, des forêts et des services miniers. Il finance actuellement 14 projets opérationnels au Chili, dont 11 sont liés à des investissements canadiens et 3 à des services de consultation.
- Les programmes de l'ACDI au Chili sont conçus pour favoriser des liens durables entre les établissements des deux pays et appuyer la participation canadienne à des partenariats qui contribuent à la réalisation des priorités chiliennes en matière de développement. Plusieurs programmes permettent de dispenser de la formation et de fournir des technologies pour aider à développer la capacité des industries chiliennes d'exploitation des ressources naturelles en matière d'environnement.

Gestion de l'environnement et exploitation des ressources

- L'Université d'Atacama, au Chili, est à mettre sur pied le Centre international pour le transfert de la formation et des technologies dans l'industrie des minéraux. Cette réalisation est le fruit de la collaboration de l'ACDI, de l'Association des collèges communautaires du Canada, du secteur privé et du gouvernement du Chili. Les projets sont subventionnés à 75 p. 100 environ par ce gouvernement et par le secteur privé, notamment des entreprises canadiennes d'exploitation minière. Le Centre encouragera le recours à de bonnes pratiques en matière de santé, de sécurité et d'écologie dans les régions andines du Chili, de l'Argentine, du Pérou et de la Bolivie.
- Le projet des techniques de protection de l'environnement Canada-Cône sud, sous l'égide d'Environnement Canada et de la Commission nationale de l'environnement du Chili, appuie le transfert de technologies canadiennes de gestion des déchets et d'épuration des eaux usées aux industries et aux établissements publics chiliens.
- Le projet des flux technologiques Canada-Chili, de l'Alliance des manufacturiers et des exportateurs du Canada et de Fundación Chile, introduira des technologies canadiennes dans les domaines de la foresterie, des ressources marines et des agro-industries, afin de revigorer ces secteurs et d'éviter l'exode de la population active rurale.